

富田中学校だより 8月号

◇富田中学校の教育目標◇



富田の風

豊かな心、すぐれた知性、
たくましい体を備え、
粘り強さと実践力のある
生徒の育成

Tonda Junior High School

令和5(2023)年8月28日

第74回県中体連総合体育大会



7月8日(土)から、第74回県中学校総合体育大会が開催されました。本校から、体操、野球、男女ソフトテニス、柔道、卓球、陸上、弓道、硬式テニス、水泳、空手の競技に出場しました。熱い中、各地区代表の生徒たちと戦いました。声出し応援も可能になり、多くの声援の中でプレーできる喜びを感じた大会だったと思います。

九州大会にも体操、空手、硬式テニスが出場しました。(台風6号の影響で日程等も変更になり大変だったと思います)県、九州で「富田中」を名を広めました。参加した生徒のみなさん、熱い中、本当にお疲れ様でした。この経験を学校生活に活かしていきましょう。

第68回県吹奏楽部コンクール



【八幡神社の演奏の様子】

7月15日(土)に宮崎市文化ホールで、第68回県吹奏楽コンクールに吹奏楽部が出場しました。これまで、学校での練習はもちろんのこと、新富町文化会館等でも、ホールを意識した練習を重ねてきました。結果は、銀賞でした。コロナ渦でこの数年間は演奏もできない中、久しぶりにコンクールも開催することができ、緊張感の中で演奏する経験ができました。29日(土)には、八幡神社まつりでの演奏も行いました。今後も、いろいろな場所での演奏ができ、練習の成果を披露できる機会が増えてきます。応援よろしくをお願いします。

3年生:三者面談

7月21日(金)から夏休みがスタートしましたが、3年生は、自分の進路を決めるための「三者面談」が実施されました。1学期に実施した実力テストの結果や定期テスト、授業の様子をもとに、自分の進路実現のため、「夏休みをどのように過ごすか。苦手教科をどう取組むか」等、相談を行いました。また、各高校のオープンスクールも実施され、参加した生徒もいます。いろいろな情報を得て、進路実現のために、2学期1段ギアを上げて頑張りましょう。



水泳補充学習



本校保健体育科では、水難事故を防止や自分の命は自分で守ることに水泳の授業が意義深いものであり、クロールと平泳ぎのそれぞれで25mを泳げる泳力を身に付けさせたいと授業でも取り組んできました。夏休み期間も日時を設定して補充学習を行いました。



- ・硬式テニス
全日本ジュニアテニス大会
女子ダブルス:優勝(全国大会出場)
- ・柔道
県スポーツ少年団中央大会 個人:第3位
- ・空手
県スポーツ少年団中央大会 男子組手:第3位

学校の様子等のアップしています。

→<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4518/>